



清水っ子

校訓「強く伸びよ 夢も育てよ 清水っ子」

PTA授業参観・情報モラル教室・学級懇談会 150周年記念事業第5回実行委員会 学校評議員会 ありがとうございました

7月11日は、ご多用の中、ご来校していただきありがとうございました。PTA授業参観、情報モラル教室、学校評議員会、150周年記念事業第5回実行委員会と、盛りだくさんの日程でした。授業参観では、課題解決・めあての達成のために「どんチャレ」する子どもたちの様子を見ていただきました。情報モラル教室では、秋田県教育庁南教育事務所の〇〇〇〇社会教育主事を講師に迎え、犯罪に巻き込まれないために「個人情報大切に」「SNSは慎重に使う」「使う時間を考える」ことについて具体例をあげながら教えていただきました。また、保護者の皆様へは、「コミュニケーションをとって、子どもが何を好んでいるのか嫌っているのかを知る・あいさつやありがとうを言う習慣を付ける」「生活時間を整える」「スマホやゲーム以外の楽しみをつくる」「子どもの前でスマホゲームに没頭しない」「一緒に過ごす時間をつくり感動する瞬間を共有する」ことの意義や助言がありました。150周年記念事業第5回実行委員会では、TODOリストに沿ってこの後2カ月間の動きについて一層具体化されました。ここから各専門部での準備が加速されます。「学校・保護者・地域が連携し、できることを考え工夫し、あったかい事業・式典にしたい、心を込めてお祝いしたい」という趣旨のもと、ご難儀をおかけしますが、どうかご協力お願いいたします。



1年生は親子でドンパン踊り。みるみる上手に!



2年生は暗算の方法について考えました



3年生は「dL」の単位を使って、いろいろな容器のかさを測りました



4年生は、土や砂の粒の大きさによる水のしみこみ方の違いを調べました



5年生は二つ穴ボタンの付け方に挑戦しました



つばさ学級は辞書を引きながら熟語作りや熟語探しをしました



6年生は今まで学習してきた技を使って説明文の読み取りに挑戦しました



情報モラル教室では、クイズに答えながら正解の理由も考えました

健康な体で元気に過ごそう～食・歯の大切さ～



旬の食材」やよく噛んで食べると体にいいことを知りました



清涼飲料水に含まれる分量を知り、健康を考えた飲み方について考えました

清水小学校では、機をとらえ、養護教諭を中心とし、保健や食についての学習をしています。更に学びを深め、自分事として実践できるように、6月は〇〇〇〇栄養教諭、〇〇〇〇清水小学校歯科医をゲストティーチャーに迎え、食と歯から健康を考える学習をしました。日常生活に活かし、「たくましい体づくり」にどんチャレしてほしいと思っています。



1・2・3年生が歯の王様、第1臼歯を守るブラッシングについて学びました

〇〇〇先生、楽しいEnglishありがとう

金曜日に来校し、3・4年生に外国語活動、5・6年生に外国語の授業で、ALTとして子どもたちに英語を教えてくださった〇〇〇先生。その楽しい学習が7月12日で最終回となりました。〇〇〇先生は1・2年生とも仲良しで、清水小学校の人気者でした。5年間、ありがとうございました。



明日からJUMP学年の修学旅行

今日、結団式を行い、6年生JUMP学年が明日17日(水)と18日(木)の二日間、仙台・松島方面に修学旅行に行ってきます。一日目は、仙台うみの杜水族館、日本三景の一つ松島湾クルーズと班別研修、東北最大の都市仙台の夜景観賞。二日目は、仙台班別研修と八木山ベニーランド。新幹線と仙石線の乗り換え、地下鉄の乗り換え等、移動手段においても楽しみがある二日間です。

小学校生活思い出ナンバーワンとして君臨する修学旅行、JUMP学年のテーマ「仙台・松島を調べ、訪ね、見て、感じて、食べて、清水との違いを学ぶ」「いろいろな場面で、小学校で学んできたことを生かし、経験してみる・自分の力を試してみる」「ルールを守り、友達を思いやり、一緒に楽しみ、仲を深める」が達成できる充実した二日間になることを願っています。